



**ROYAL  
DE LUXE** NANTES

## **El geyser de Reykjavik**

**Creación 2007**

El Instituto Francés de Excavaciones Arqueológicas descubrió un géiser en las calles de Reykjavik (Islandia). De hecho, al hacerlo, los investigadores despertaron a un gigante que dormía desde hace cientos de años debajo de la carretera principal de la ciudad.

Dicho gigante arremetió de inmediato contra los vehículos de la urbe, a los que despedazó y desgarró, clavándoles un cuchillo y un tenedor desmesurados.

Las autoridades mandaron a la hija del gigante, llamada Pequeña Giganta, con el fin de tranquilizar a la población. Ella se quedó dos días en la ciudad con el propósito de atraer a su padre, quien apareció en una enorme carreta arrastrada a lo largo de la calzada.

Al llegar cerca del puerto, la pequeña giganta cercenó la cabeza de su padre y la tiró al agua.

© Jean-Luc COURCOULT, autor, director - Fundador de la compañía Royal de Luxe